

ORZUELO

¿Qué es?

Un orzuelo es un pequeño absceso localizado superficialmente, de alguna glándula de Zeiss o de glándula de Moll en la base de las pestañas.

También se le da este nombre a la inflamación de las glándulas de Meibomio en el párpado, aunque en este caso el término que se utiliza habitualmente es el de chalazión.

No es una afección grave, pero puede llegar a ser bastante dolorosa.

La causa de este trastorno es una infección bacteriana producida comúnmente por el *Staphylococcus Aureus*. Los orzuelos son infecciones de origen bacteriano (estafilococos) de las glándulas del borde del párpado superior o inferior.

¿Qué conflicto emocional estoy viviendo?

Si yo presento una perrilla, un orzuelo, un chalazión, necesariamente quiere decir que he vivido o estoy viviendo un conflicto emocional de ofensa, de ultraje, de deshonor, por algo sucio que hemos visto, presenciado o vivido.

Hay una emoción oculta y no resuelta de haber visto, presenciado o vivido, algo que no debimos, algo para lo que no estábamos preparados.

Aquí deberemos comprender que se toma el verbo ver como real, como función de nuestros ojos y el sentido de la vida, pero igualmente se toma como término simbólico para: vivir, afrontar, comprender, aceptar, experimentar, etc.

Algo vimos (real o simbólico) que nos hizo sentir sucios y queremos repararlo o bien, hay algo que no queremos ver, porque para mí es algo prohibido.

En general, el orzuelo representa emociones como:

- Vi algo que no quería ver.
- Vi algo que no debía ver.
- No vi aquello, que quería ver.
- Confié ciegamente en algo que no debía.
- No vi que me hicieron a un lado
- Ya no veo aquello que quiero
- No puedo verme.
- No veo a mi padre (real o simbólico)

- No quiero ver, las cargas que llevo
- No quiero crecer, ser adulto
- Creí ciegamente en... ..y me traicionaron. Por lo tanto, y dado que la acción de “ver” es extremadamente simbólica en Biosinapsis, tal vez te cueste un poco de trabajo dar con la historia vivida que te lo haya provocado.

Busca por lo tanto, historias más concretas de asuntos vividos 5 días previos a que te haya aparecido la perrilla o el orzuelo en donde te hayas sentido “decepcionado” por algo. Esa palabra y esa emoción, podríamos decir que engloba al verbo “ver” y a todos sus simbolismos.

